

15 c. le numéro

LE PLUS FORT TIRAGE DES JOURNAUX DE PROVINCE

Le numéro 15 c.

VENDREDI OCTOBRE 1920 SAINT-MELON

PROPAGANDE

Depuis août 1914 la marine a fait tous les métiers. Ignorée de la grande masse...

Tous ceux qui ont vécu sur le front sauront quel concours précieux les canotiers de la flotte ont donné...

La paix est venue, et des publicistes in-nuents de donner à la France une ardeur de sonder la pacifique comparaison...

La marine ne demande pas mieux. Elle est prête à monter le pavillon sur tous les points du globe...

Il était est sur le point d'envoyer aussi dans quelques bâtiments en croisière. Mais, considérant les dangers...

A côté de ces unités, nos Quinets, nos Renan auraient bien peu de prestige. Ce sont, certes, les plus beaux de nos croiseurs...

Un nouveau débat aux Communes sur la question d'Irlande

Londres, 21 octobre. — Le conflit irlandais a donné lieu à un nouveau débat à la Chambre...

Le cas du lord-maire de Cork

Londres, 21 octobre. — A minuit, le lord-maire de Cork était sans communication...

Plus de travail de nuit dans les boulangeries

Paris, 21 octobre. — La commission administrative de la C. O. T. adresse au public...

La grève des mineurs anglais serait suivie, samedi, de celle des ouvriers des transports

En ce qui concerne les mineurs anglais, la situation n'a guère subi de changement pendant les dernières vingt-quatre heures.

De leur côté, les mineurs déclarent que le premier ministre ne leur donne nullement satisfaction, et que le seul moyen de terminer le conflit est de leur accorder les augmentations demandées.

Londres, 21 octobre. — Le Syndicat des charbonniers anglais, qui comprend tous les ouvriers des transports autres que les chemins de fer...

Les services maritimes Franco-Anglo-Américains

Les répercussions au Havre

Un appel du maréchal Haig

La course contre la mort

HONORAIRES ROYAUX

Nos chemins de fer en déficit de 2 milliards !

M. Le Troquer veut les réorganiser sans élever les tarifs

Plus de travail de nuit dans les boulangeries

Un appel de la C. O. T.

LA CLASSE 1919 sera renvoyée en avril prochain

La durée du service imposé aux classes 1920 et 1921 n'est pas encore fixée, mais M. André Lefèvre déclare indispensable le service de 2 ans

Paris, 21 octobre. — Le conseil des ministres, comme on le sait, s'est occupé des projets de loi relatifs à la durée du service...

La commission sénatoriale de l'armée

Le bon Requin ! Revue de la Presse

On a souvent besoin d'un plus petit que soi, comme l'atteste l'utilisation industrielle du requin...

La conférence ministérielle du ravitaillement

Le général Duval, qui est un des esprits militaires les plus modernes, nous a adressé...

La conférence ministérielle du ravitaillement

Le général Duval, qui est un des esprits militaires les plus modernes, nous a adressé...

Le général Duval, qui est un des esprits militaires les plus modernes, nous a adressé...

Le général Duval, qui est un des esprits militaires les plus modernes, nous a adressé...

Le général Duval, qui est un des esprits militaires les plus modernes, nous a adressé...

LE NOUVEL EMPRUNT

A Strasbourg, M. François-Marsal affirme sa confiance dans le crédit de la France

Strasbourg, 20 octobre. — M. François-Marsal, ministre des finances, est arrivé à Strasbourg à dix heures...

LES IMPOTS

Le ministre des finances parle ensuite des impôts. Il souligne tout d'abord la grande amélioration apportée dans leur recouvrement.

LES POUVOIRS PUBLICS

Le ministre des finances étudie ensuite les mesures déjà prises pour remettre de l'ordre dans le budget...

LE BUDGET

Le ministre des finances étudie ensuite les mesures déjà prises pour remettre de l'ordre dans le budget...

LE BUDGET

Le ministre des finances étudie ensuite les mesures déjà prises pour remettre de l'ordre dans le budget...

LE BUDGET

Le ministre des finances étudie ensuite les mesures déjà prises pour remettre de l'ordre dans le budget...

KOELGSMARK par Pierre BENOIT

Le Troquer veut les réorganiser sans élever les tarifs

Le bon Requin ! Revue de la Presse

Sadi Lecointe vole à plus de 300 kilomètres à l'heure

